

La Constituyente Se Reúne Lunes

La Convención Constituyente recesó en la tarde de ayer viernes para reanudar sus labores a las 10 A. M. del próximo lunes.

Recesó después de haber consumido un turno de más de una hora el delegado socialista, licenciado Antonio Reyes Delgado. Este analizó diversos aspectos de las proposiciones de la minoría socialista que a su juicio deben pasar a formar parte de la Constitución finalmente aprobada.

Como punto principal, sostuvo el principio del plebiscito como medida para la decisión del pueblo de Puerto Rico sobre su destino político. Abogó por la liberalización electoral, especialmente en cuanto a la inscripción de partidos y el reconocimiento del status de las colectividades que obtuvieron un 5 por ciento del total de votos depositados en una elección anterior.

El orador alabó la Ley 600 del Congreso "porque —dijo— pone en nuestras manos la facultad de enmendar el estatuto interno", o sea, la Carta Orgánica.

La sesión de ayer tarde fué presidida por la señorita María Libertad Gómez, en ausencia del doctor Fernós Isern (éste llegó más tarde, pero la señorita Gómez siguió en la Presidencia). Al terminar su exposición el licenciado Reyes Delgado, la Presidencia anunció que había dos turnos previamente señalados, uno al señor Alberto Sánchez y otro al señor Ramón Barreto Pérez, informando que el señor Sánchez había solicitado la posposición de su turno para la próxima sesión.

Idéntica petición hizo el señor Barreto Pérez, solicitando un tercer turno el señor Mario Orsini, de la minoría socialista.